



Communiqué

Pour diffusion immédiate

Le milieu communautaire ; un acteur important de la lutte au décrochage

1^{re} rencontre nationale de lutte au décrochage en milieu communautaire- 26-27 octobre 2006

Définir notre réseau, consolider nos actions

Montréal, le 25 octobre 2006. Le *Regroupement des organismes communautaires québécois de lutte au décrochage* (ROCQLD) organise la **1^{re} rencontre nationale des organismes de lutte au décrochage en milieu communautaire**. Cet événement, qui se tiendra au Collège Notre-Dame de Foy à St-Augustin de Desmaures, accueillera des acteurs communautaires mais aussi différents partenaires publics afin de permettre un moment privilégié pour échanger sur les pratiques, consolider les actions et ainsi, mieux lutter contre le décrochage scolaire.

Le décrochage scolaire a de lourdes conséquences sociales et économiques au Québec. En effet, la sous-scolarisation perpétue le cycle de pauvreté puisque le décrocheur s'avère souvent pauvre et isolé. La proportion de la population qui est ainsi exclue est importante puisque, chaque année, on dénombre plus de 25% de nos jeunes qui abandonnent l'école.

La lutte au décrochage propose un regard sur des enjeux économiques mais plus encore, sur le développement social des communautés et sur la participation citoyenne et active des individus à ce développement.

Les initiatives communautaires liées à la lutte au décrochage ont émergé au courant des années 80, moment où on a observé des problèmes grandissants de pauvreté et d'insertion sociale chez les jeunes. Le travail accompli par les groupes communautaires de lutte au décrochage permet aux jeunes de renouer avec la vie active en développant un projet de vie concret qui promeut la formation qualifiante comme un outil de pleine insertion sociale et professionnelle. Nous en aurons une nouvelle fois la preuve au courant de cet événement.

Organisé à l'initiative du ROCQLD, cet événement a été rendu possible grâce à la collaboration du Ministère de l'Éducation, du Sport et du loisir et du Centre de transfert pour la réussite éducative du Québec. Nous avons aussi pu compter sur la participation financière de CGI, de la Centrale des syndicats du Québec et de l'Association de l'industrie électrique du Québec.

Le *Regroupement des organismes communautaires québécois de lutte au décrochage* (ROCQLD) se positionne comme porte-parole politique pour ses organismes membres, offre divers services à ceux-ci et favorise la concertation et les échanges entre les organismes communautaires qui travaillent sur la problématique du décrochage scolaire.

- 30 -

Pour tout renseignements : Kim De Baene,
Responsable des communications ROCQLD
514-222-4912